
一 般 質 問 通 告 一 覧

（令和４年第２回定例会） ４.６.20

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．道政上の諸課題について

（１）ロシアと北海道との関係について

（２）経済安全保障と北海道の可能性について

（３）北方四島交流等事業について

（４）北方四島安全操業について

（５）観光振興について

（６）新型コロナウイルス感染症対策について

（７）ゼロカーボン北海道について

（８）指定管理者制度の見直しについて

（９）日本海溝等地震対策について

（10）雪害対応に関する検証結果等について

（11）北海道の物流について
知 事

１
大越 農子 （12）丘珠空港の将来像について

４０分 教 育 長
（自民党・道民会議） （13）ヒグマ対策について

警察本部長
（14）2030年冬季オリンピック・パラリンピック

について

（15）ケアラー支援について

（16）地域における医師確保対策について

（17）気候変動を踏まえた海岸保全施設の整備等

について

（18）食料自給率の向上等について

（19）本道の漁業生産の回復・安定について

２．教育問題について

（１）高校教育について

３．公安問題について

（１）特殊詐欺について

１．知事の政治姿勢について

（１）山積する課題への対応について

（２）道独自政策の実現について

（３）道と札幌市の関係性について

２．行財政運営について

３．地方創生の推進について

４．知床沖の小型観光船沈没事故について

５．新型コロナウイルス感染症対策について

６．医療・福祉課題について

７．経済と雇用対策について

８．エネルギー政策について

９．防災・減災対策について

須田 靖子
10．交通政策について

知 事
２

（民主・ 道 民 連 合 ）
11．第１次産業の振興について ４０分

教 育 長
（１）農業政策について

（２）ウッドショックについて

（３）北方四島周辺水域における安全操業協定に

ついて

12．人権等施策について

13．環境政策について

14．2030北海道・札幌オリンピック・パラリン

ピック冬季競技大会招致の取組について

15．北方領土返還要求運動について

16．教育課題について

（１）教員免許更新制度廃止等について

（２）教育の無償化について

（３）小中高の一貫した学力向上策について



４.６.20

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．知事の基本姿勢について
（１）新型コロナウイルス感染症について
（２）ゼロカーボン北海道について
（３）Ｓｏｃｉｅｔｙ5.0について
（４）子ども政策について
（５）行財政運営について
２．道政の諸課題について

３
池本 柳次 （１）交通政策について

４０分
知 事

（北海道結志会） （２）女性の活躍・男女共同参画について 教 育 長
（３）自殺対策について
（４）経済問題について
（５）観光振興について
（６）農業振興について
３．教育行政について
（１）学校教育におけるデジタル化について
（２）廃校活用について

１．農業振興について
（１）食育について
（２）ＧＭ条例の一部改正について
２．子ども対策について
（１）弱視・斜視の早期発見について

４
宮下 准一 （２）リトルベビーハンドブックについて

２０分
知 事

（自民党・道民会議） ３．幼児教育について 教 育 長
４．がん対策について
５．エゾシカの有効活用について
６．都市部における森林環境譲与税の活用について
７．道総研の研究成果におけるＤＸの活用について
８．緊急経済対策等について

１．道政計画の進行管理について
２．地域政策の推進について

５
鈴木 一磨 ３．観光地の安全対策について

２０分
知 事

（民主・ 道 民 連 合 ） ４．保育行政の在り方について 教 育 長
５．教育機会の確保について
６．新型コロナウイルス感染症対策について

１．スマート林業の推進について
２．食産業の振興について
３．「北海道みんなの日」記念事業について
４．中小・小規模企業の支援について

６
林 祐作 ５．教育問題について

２０分
知 事

（自民党・道民会議） （１）学校等におけるマスクの着用について 教 育 長
（２）児童生徒のネット利用について
６．観光振興について
７．道内におけるマイナンバーカードの普及強化
について

１．知事の政治姿勢について
（１）新型コロナウイルス感染症対策について

ア．新型コロナウイルス感染症の見通しに
ついて

イ．ポストコロナに向けた経済対策について
（２）北海道総合計画の見直しについて
（３）本道における人材の育成・確保について

ア．産業人材の育成・確保について
イ．社会資本整備を担う技術人材の育成・
確保について

（４）ウクライナ問題について

安藤 夫
２．経済問題について 知 事

７
（公 明 党）

（１）苫東地域の開発について ２０分 教 育 長
（２）道産食品の輸出拡大について 警察本部長
３．観光振興について
４．ゼロカーボン北海道の推進について
５．保健福祉問題について
（１）地域医療について
（２）児童相談体制について
６．ウポポイについて
７．知床沖の観光船沈没事故について
８．教育問題について
（１）学力向上について
９．公安問題について
（１）特殊詐欺対策について



４.６.20

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．鳥インフルエンザへの対応について
２．特定地域づくり事業協同組合制度について

８
檜垣 尚子 ３．保育施設における感染症対策について

２０分
知 事

（自民党・道民会議） ４．ひきこもり支援について 教 育 長
５．小中高の一貫した学力向上策について
６．コロナ禍における経済対策について

１．札幌医科大学附属病院の高額医療機器整備に
ついて

２．新型コロナウイルス感染症対策について

９
武田 浩光 ３．若年層の離職について

２０分 知 事
（民主・ 道 民 連 合 ） ４．札幌圏の大雪対策について

５．日本海溝・千島海溝地震について
６．福島原発汚染水海洋放出について
７．ヒグマの生活圏侵入について

１．日高山脈襟裳国定公園の国立公園化について

10
村田 光成 ２．国立公園満喫プロジェクトについて

２０分 知 事
（自民党・道民会議） ３．魅力あるホッカイドウ競馬について

４．動物愛護管理行政について

１．新型コロナウイルス感染症対策について
２．中小・小規模事業者対策の推進について

壬生 勝則
３．外国人の人材活用に関する対応策の推進に

11
（ 民 主 ・ 道 民 連 合 ）

ついて ２０分 知 事
４．「空き家・空き地」対策について
５．地方バス路線の確保・充実について
６．エゾシカ対策について

１．北森カレッジにおける人材育成について
２．森林吸収源対策について

12
渡邊 靖司 ３．ＧＩＧＡスクール構想について

２０分
知 事

（自民党・道民会議） ４．外国人材確保の支援について 教 育 長
５．ものづくり産業の振興について
６．丘珠空港の利活用について

１．ジェンダー平等について

畠山みのり
２．小さく生まれた赤ちゃんについて

知 事
13

（ 民 主 ・ 道 民 連 合 ）
３．義務教育未修了者について ２０分

教 育 長
４．通信環境整備について
５．スポーツ大会でのボランティア活動について

１．アイヌ政策の振興について
２．アドベンチャートラベル等の推進について

14
桐木 茂雄 ３．生乳の消費対策について

２０分 知 事
（自民党・道民会議） ４．ブルーカーボンについて

５．高病原性鳥インフルエンザへの対応について
６．道の経済対策について

１．丘珠空港について
２．エネルギー政策について
３．ヤングケアラーについて
４．農業問題について
（１）本道農業の構造的な見直しについて

中野渡志穂
（２）食料の安全保障について

知 事
15

（公 明 党）
（３）農業現場でのモバイルワークについて ２０分

教 育 長
５．ブルーカーボンについて
６．自然公園の保全と利用について
７．教育問題について
（１）健康教育の充実について
（２）障がいのある生徒のＩＣＴ活用について
（３）生理用品の学校への配備について



４.６.20

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．三世代同居について

２．ウクライナ避難民支援について

３．ＤＸの推進について

４．障害者手帳のＩＴ利活用について

太田 憲之
５．天然海藻の養殖について

知 事
16

（自民党・道民会議）
６．持続可能な農業生産について ２０分

教 育 長
７．教育行政について

（１）教職員の負担軽減について

（２）学校部活動の地域移行に係るスケジュール

等について

（３）部活動の在り方について

１．コロナと共生する社会の確立に向けて

２．本道の「守り」について

（１）少子化対策について

（２）食料安全保障について

浅野 貴博
（３）漁業資源の変化について

知 事
17

（自民党・道民会議）
３．本道の「攻め」について ２０分

教 育 長
（１）インバウンド回復を見据えた本道観光に

ついて

（２）洋上風力の推進と貴重な海鳥の保護について

（３）森林認証制度について

４．学校の部活動について

１．酪農振興について

２．スポーツ振興について

３．動物愛護管理センターについて

久保秋雄太
４．教育問題について

知 事
18

（自民党・道民会議）
（１）金融教育の充実について ２０分

教 育 長
（２）進路指導の充実について

（３）学校における指定ジャージについて

５．道立公園における民間活力について

６．指定管理者制度について

１．地方創生に向けた食関連産業のさらなる高度化

について

19
安住 太伸 ２．本道が持つ価値と可能性を最大限生かすデータ

２０分 知 事
（自民党・道民会議） センターの拠点化について

３．地方創生の根幹を担う公共交通の維持確保と

展望について

１．知事の政治姿勢について

（１）札幌五輪招致への対応について

（２）核ごみ処分場問題について

２．賃金の引上げ等について

３．原発・エネルギー政策等について
知 事

20
菊地 葉子 ４．水産業の振興について

１５分 公安委員長
（日本共産党） ５．農業施策について

警察本部長
６．観光施策の安全対策について

７．地方交通について

８．道営住宅について

９．公安問題について

（１）選挙演説中におけるやじへの対応等について


